
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ КАЛЕЙДОСКОП 

Финансовый план 
в октябре 
не выполнен 

В минувшем октябре в металлургическом комплексе АО М М К 
успешно выполнялся план по отгрузке готового проката. 

Однако денежные средства поступали не в Полном объеме п с 
отставанием от финансового графика . За 25 дней при плане 861.57 
млрд. рублей поступило 741.08 млрд. рублей , что составляет 86.02 
процента . К концу месяца, по п р о г н о з а м , приход средств должен* 
немного увеличиться, но в целом за месяц поступления составяг чуть 
более 88 процентов от планируемых. 

Не выполнен в октябре план по рублевым поступлениям, прове
дению продукции взаимозачетом, привлечению кредитных ресур
сов. Перевыполнен — но движению ценных бумаг, главным обра
зом за счет выпуска товарных векселей АО М М К . 

Вновь утвержден 
бездефицитный бюджет 

На расширенном заседании управляющей коллегии н профсоюз
ного комитета АО М М К , состоявшейся в минувшую пятницу, при
нят бюджет на ноябрь. 

В предстоящем месяце планируется произвести 558.9 тысячи тонн 
готового проката , из которых 330 тысяч тонн предполагается пос
тавить на экспорт. П о плану приход финансовых средств должен 
составить 1 триллион 54 миллиона рублей . 

Н а ноябрь , вновь , как и на предыдущие месяцы, утвержден без
дефицитный бюджет. Расходная часть утверждена в Том же объ
еме, что и приходная . 

Долг платежом красен 
Не секрет, что сейчас АО М М К имеет большую задолженность 

по налоговым платежам как в местным, так И в областной н феде
ральный бюджеты. Однако источников погашения задолженности 
комбинат почти не имеет, за исключением средств от активной дея
тельности на рынке ценных бумаг. 

Увы, при нынешнем законодательстве успешно вести работу на 
рынке ценных бумаг очень сложно п. судя но всему, рассчитывать 
на солидные поступления средств от этой деятельности вряд ли при
ходится. Поэтому у п р а в л я ю щ а я коллегия А О М М К приняла ре
шение продать часть имущества к о м б и н а т а , чтобы погасить задо
лженность по налоговым платежам . ' • 

Кроме того , предполагается снизить затраты на производство 
продукции, что даст дополнительный приток средств. В го же вре
мя нельзя сказать , что к о м б и н а т р а б о т а е т неэффективно: за девять 
месяцев нынешнего года уровень рентабельности составил 25 про
центов. Так что снизит)» издержки производства будет очень нелег
ко. 

Сохранится ли ниша 
на внешнем рынке? 

Мы уже сообщали читателям, что из-за введения правительст
вом России «валютного коридора» почти вся продукция АО М М К 
стала нерентабельной на внешнем рынке. Исключение пока состав
ляют холоднокатаный лист, белая жесть, о ц и н к о в к а н металлопро
кат Л И Ц № 8. 

Но, судя по всему, в будущем комбинат ожидают еще более труд
ные времена. Если будут выполнены обещания правительства — 
сохранить в 1996 году курс доллара на отметке около 5500 рублей 
н снизить инфляцию до 4 - 5 процентов в месяц, — то практически 
вся продукция АО М М К станет нерентабельной на внешнем рын
ке. Между тем, сейчас к о м б и н а т поставляет на экспорт более пол
овины производимого металлопроката . 

Таким образом, ныне наше акционерное общество оказалось пе
ред дилеммой: сократить в 1996 году выпуск готового проката до 3 
миллионов тонн (цифра определяется потребностями внутреннего 
рынка) или не снижать объемы производства , но тогда найти до
полнительные источники поступления средств. Пока на управляю
щей коллегии к о м б и н а т а решено сократить непроизводительные 
затраты, провести реорганизацию структуры производства с целью 
сокращения расходов , выработать конкретные предложения по 
снижению затрат и принять меры по улучшению торговой деятель
ности по части закупки сырья и п р о д а ж и готовой продукции . 

У Магнитки 
есть будущее 

Долгое время *О .ММк занималось поиском инвестиционных 
ресурсов со стороны на продолжение строительства стана 2000 хо
лодной прокатки стального листа. I I , наконец, появились реальные 
возможности по привлечению необходимых средств. 

Руководство комбината н а п р а в и л о две заявки — в .страховое 
агентство «Гермес» (ФРГ) и Европейский банк реконструкции п р а з 
вития восточных земель, находящийся в Л о н д о н е . 

В Германии, где интересы М М К представляла фирма «Шлемai l 
Зимаг» . предложение магнптогорцев н а ш л о отклик на*самом вы
соком уровне, п даже некоторые министерства страны- проявили 
большой интерес к деловому сотрудничеству с АО М М К . П р а в д а , 
представители « Ш л е м а н Зимаг» . оценив реальность выделения 
средств на инвестирование , потребовали разделения рацее подпи
санного с ними контракта на две части — нбстайка" о б о р у д о в а н и я 
п строительно-монтажные р а б о т ы . • ' 'ч__ 

Что же касается Европейского б а н к а реконструкции ц р а з в н т н я 
восточных земель, то 29 ноября АО М М К попытается официально 
защитить в нем свою заявку. П р и к а з о м генерального директора со
здана специальная группа , которая в течетню двух недель д о л ж н а 
подготовить все необходимые д о к у м е н т ы . К о м б и н а т рассчитыва
ет включить в п л а н строительства т р и объекта — стан 2000 холод
ной прокатки , электростанцию и конвертер № 3. «Еели*удастся это 
решить . — сказал на заседании у п р а в л я ю щ е й коллегии А. П . Ста
риков , — тогда м ы обеспечим будущее М а г н и т к и » . 

Подготовил В. РЫБАЧЕНКО. 

п ЕРЕДОВИКИ АО ММК 
По-прежнему пользуется повышен

ным спросом в ближнем и дальнем за
рубежье продукция сортопрокатного 
цеха АО М М К . 

Ее упаковкой занимается с о р i прои
щи к Фаппс 1 алиевпч Хайру слипов. Он 
постоянно перевыполняет трудовые 
задания: при норме 16 тонн в смену он 
успевает упаковать 30. На комбинате 
Фаннс Галневнч - с 1978 года. 

На снимках: продукция, которой то
варный вид придает у п а к о в щ и к Ф. Г. 
X аир у едино в. 

РУДОВАЯ ДИСЦИПЛИНА 
Кнут 
поможет? 

Пришел на днях в редакцию работ
ник одного нз цехов железнодорожно
го транспорта высказать неудовольст
вие. Е р у н д о й , мол . занимаетесь : ду
шеспасительные статейки пишете, ко
миссии по д и с ц и п л и н е создаете , на 
проходных приборы для определения 
а л к о г о л я п р е д л а г а е т е у с т а н о в и т ь . . . 
Гнать в три шеи алкашей с комбината 
надо —п порядок! А гнать, говорит он 
далее, начальники не станут: пьяницы 
у них на крючке . Это они строят руко
водителям гаражи, дачные домики, ре
монтируют к в а р т и р ы . Н и к а к о й ува
ж а ю щ и й себя специалист из рабочих 
не станет этого делать , потому что не 
з а м а р а н и независим. Вот и сосущес
твуют начальники и пьяницы на взаи
мовыгодных условиях. II все это зна
ют. В том числе — и в а ш а «пьяная ко
миссия». Не надо лапшу людям на уши 
вешать, создавать видимость движе
ния. А чтобы отчитаться за трудовую 
д и с ц и п л и н у , у в о л ь н я ю т н е у г о д н ы х , 
зачастую классных специалистов . 

Такой вот разговор получился . Д а 
только порядка на комбинате от этого 
в р я д ли прибудет : н а ш у в а ж а е м ы й 
« п р а в о з а щ и т н и к » ничего конструк
тивного взамен не предложил. Не бе
русь судить, насколько прав пли не 
прав железнодорожник, потому как не 
уполномочена изобличать руководи
телей в использовании пьющих рабо
чих в корыстных целях. А если кому-
то доподлинно известны такие факты, 
д у м а ю , к а ж д ы й знает в какие органы 
обратиться . Вот тогда , может, и будет 

толк. Пока же на комбинате продол
жают использовать для налаживания 
трудовой дисциплины те методы, ко
торые д а ю т положительные'результа
ты . Один из них — отчет ответствен
ных в цехах за дисциплину в комис
сии. На этотраз заслушивали предста
вителей Ж Д Т и Л П Ц № 5. 

I I . о. н а ч а л ь н и к а в а г о н н о г о цеха 
Г. Чайкин лично держит на-контроле 
все случаи з а д е р ж а н и я р а б о ч и х на 
проходных в нетрезвом виде. К каж
д о м у из 18 з а д е р ж а н н ы х п р и н я т ы 
меры: 5 уволены, других лишили стра
ховки на срок от трех до шести меся
цев. В то же время, нельзя ко всем по
г о л о в н о п р и м е н я т ь с т о л ь жесткие 
меры, считает он . Д л я некоторых до
с т а т о ч н о п р е д у п р е ж д е н и я , беседы, 
разговора начистоту. Ни один дума
ющий о производстве руководитель не 
станет легко расставаться со специа
листами. 

Начальник БОТиЗа Л Г Щ Jxl' 5 В. Го
ряйнов сообщил, что в цехе «прово
дится большая р а б о т а . н а п р а в л е н н а я 
на улучшение трудовой дисциплины». 
II х<Ьтя здесь 34 случая з а д е р ж а н и я 
трудящихся в нетрезвом виде на про
ходных, уровень дисциплины в цехе 
ничуть не ниже остальных подразде
лений к о м б и н а т а , считает Василии 
А н т о н о в и ч . « М ы просто перестали 
скрывать нарушителей. Еженедельно 
на оперативке с руководителями всех 
звеньев разбираем каждый случай на
рушения, .вывешиваем списки выпи
вох, увольняем тех, кто систематичес
ки псфушает дисциплину, лишаем Пре
мии мастеров^. 

- С л е д у | т обратить внимание , — 
заметил Г о р я й н о в , — что зачастую 
неправильно оформляются акты за
держания . К а к правило , в документе 
стоит лишь подпись начальника кара
ула, хотя в акте указана и фамилия 
охранника . Для увольнения подписи 

о д н о г о свидетеля недостаточно. , Это 
первое. Второе: нередко сообщения о 
з адержании рабочего поступают в цех 
только утром, когда он уже отработал 
смену. А вот если б сразу , по г о р я ч и м 
следам, мастер наверняка не допустил 
бы нарушителя к работе , тем более без 
пропуска . 

— Применять увольнение выпивох 
для улучшения д и с ц и п л и н ы — палка 
о двух концах . — считает В. Горяйнов . 
— М ы лишаемся п р и этом квалифи
цированных специалистов и набираем 
случайных, которые ничуть не лучше 
уволенных. Бывает , х о р о ш и й специа
лист сорвется, выпьет на работе или в 
подпитии идет через проходную, п его 
з а д е р ж и в а ю т . Он р а з в о р а ч и в а е т с я и 
едет домой . Не выходит на работу и на 
д р у г о й день — боится быть уволен
ным. Ни ему. ни производству от по
добных карательных мер пользы нет. 
За человека надо бороться. Руководст
во к о м б и н а т а д о л ж н о позаботиться о 
мерах, способствующих оздоровлению 
и человека, и д и с ц и п л и н ы На произ
водстве. Может , это будут врачи , на
ркологи , психологи. . . 

Свое мнение высказал зам.председа
теля профкома к о м б и н а т а А. Томчук: 

— Обратимся к опыту прошлых лет, 
когда профсоюз з а н и м а л в жизни тру
довых коллективов значительное мес
т о . П р о ф с о ю з н ы й л и д е р о т к р ы в а л 
сменно-встречное собрание, передавая 
слово руководителю производства. Н а 
сменно-встречном не только обсужда
ли производственные вопросы, давали 
задания - ежедневное общение укреп
ляло коллектив, сближало люден. Ныло 
устоявшимся правилом здесь же поз

дравлять с днем рождения , новосель
ем, рождением ребенка. В цех пригла
шали д а ж е жен, если надо было вме
шаться или помочь ч е л о в е к у . К а ж д ы й 
чувствовал в коллективе поддержку* 
участие, внимание . Целесообразно ли 
отметать т о . что проверено временем? 

Н.БАРИНОВА. 

ТЕАТР КУКЛЫ И АКТЕРА «БУРАТИНО» 
5 , 7 , 8 . 1 2 ноября 
Премьера! 
« В И Ш Н Е В Ы Й С А Д » 
(по мотивам пьесы А. П . Чехова) . 
Сценарий и постановка Игоря ЛАРИНА. 
Н а ч а л о в 18.00 часов. 

В штабе избирательной кампании по выборам в депутаты Го
сударственной думы доктора юридических наук Д . Н. Сафиул
лина, расположенном по адресу проспект к. Маркса,126 в здании 
Магнитогорского театра кукол «Бурятино» предоставляются 
бесплатные информационные услуги по вопросам действующего 
законодательства. 

Прием но вторникам и четвергам с 17.30 до 20.00 и по пятни
цам с 16.30 до 19.00. 

П О Р Т 

«...Хочу быть похожим на себя» 
Газета «Советский спорт»: «В Салониках (Греция) завершился кр\пный междуна

родный турнир по боксу среди молодежи, в котором приняла участие н сборная Рос
сии...» w 

Среди победителей — воспитанник секции бокса объединения ФнЗ «Магнит» А О 
М М К Андрей Кутасевнч. На первой же тренировке после его возвращения удалось 
побеседовать с ншуггоб этом международном турнире. 

В своеп весовой 
категории я провел 
два поединка: полу
ф и н а л п ф и н а л . В 
первом б о ю н о к а у 
том победил боксера 
из К и п р а . В т о р о й 
поединок был более 
н а п р я ж е н н ы м , осо
бенно п е р в ы й р а у н д . 
но п о с л е д н и е д в а 
были уже полностью 
за мной: поляк дваж
ды побывал в нокда
уне. Сразу после боя 
мне в р у ч и л и з о л о 
тую медаль и кубок . 
Российские боксеры. 

и в других весовых категориях выступили достаточно ус
п е ш н о . Греция з апомнилась мне не только победой — во 
время экскурсий познакомились и с самим городом. Он 
прекрасен. 

— Это твоя первая победа в международном турнире? 
— Д а . Д о этого выступал только на уровне первенства 

России, где завоевал серебряную медаль. 
— Сколько провел боев в официальных соревнованиях? 

Тридцать семь, в т р и д ц а т и победил. 

— Доволен достигнутым? j : Л -Т . 
-г— По-моему, настоящего бокса еще не познал . 'Надо еще 

расти. На следующий г о д намечается чемпионат мира сре
ди молодежи. II не где-нибудь — а п а Кубе , а кубинские 
боксеры занимают первые мировые позиции. Победить Их 
не просто . Поэтому предстоит огромная физическая под
готовка. 

. . .Хочу сказать: Андрей скромничает . Его спортивному 
росту можно позавидовать . Н а ч а т ь в т р и н а д ц а т ь лет н в 
семнадцать выйти на уровень мастера спорта, согласитесь, 
непросто. 

— Андрей, ты говоришь о'чемпионате мира . Н о туда еще 
надо-завоевать путевку. 

--* В мае очередной чемпионат России, где и произойдет 
окончательный отбор . П о н и м а ю , всякое может быть , но я 
верю в удачу. 

— А чем ты занимаешься помимо спорта? 
УЧУСЬ на втором курсе индустриально-педагогичес

кого колледжа. Будущий инженер-электрик. Осваивать ос
новы электротехники — тоже не просто. Очень люблю фан
тастику. 

— У молодежи, особенно спортивной , часто есть куми
ры среди знаменитых спортсменов . Есть ли такой образец 
для п о д р а ж а н и я у тебя? 

- Есть. Н о хочу быть похожим только на себя. 
Ю. АЛЕКСЕЕВ. 
Фото автора! 


